

**MELILLA / Educación**

Estos premios los otorga la Universidad de Granada cada curso académico a las seis mejores tesis presentadas

## La profesora Rocío Llamas de la Facultad de Ciencias Sociales obtiene el Premio Extraordinario de doctorado

EL TELEGRAMA/V.M

La profesora Rocío Llamas de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla -dependiente de la Universidad de Granada (UGR)- ha obtenido el Premio Extraordinario de Doctorado.

Según informan desde la misma universidad, estos premios son concedidos por la Universidad de Granada a las mejores tesis presentadas en cada curso académico.

En esta ocasión, se valoraron las tesis presentadas en el curso académico 2004/2005 divididas en dos grandes áreas: el área de

enseñanzas técnicas y área de ciencias sociales y jurídicas.

En el área de ciencias sociales y jurídicas han sido premiados tres doctores de la Universidad de Granada, encontrándose entre ellos, la profesora melillense del departamento de Organización de Empresas de la Facultad de Ciencias Sociales del campus de Melilla, Rocío Llamas Sánchez.

Su tesis titulada "Un análisis institucional de la implantación de la Agenda 21 Local por los ayuntamientos españoles" fue defendida en junio de 2005 obteniendo la calificación de sobresaliente cum laude.

El interés de la investigación para esta doctora, tal y como afirmaba entonces en su tesis en que "el medio ambiente ocupa un puesto destacado tanto en las políticas gubernamentales de los diferentes países como en el individuo de a pie que se preocupa por reciclar y no tirar las pilas usadas a la basura, en las organizaciones ecologistas cada vez más numerosas y con más simpatizantes, en la apuesta de las empresas por la gestión medioambiental, en las campañas televisivas que diferentes entidades (ya sean públicas



ARCHIVO

El Campus aumenta el número de doctores cum laude

o privadas) lanzan por la protección del medio ambiente, etc. Estos y otros numerosos ejemplos ponen de manifiesto la creciente importancia que han ido adquiriendo las cuestiones medioambientales en las últimas décadas."

Afirmaba en su texto que "este cambio de mentalidad, de valores,

de actitudes, no ocurre, o al menos es improbable que pueda ocurrir, de un día para otro" y que todo ello han llevado a una situación insostenible que han llevado a los ayuntamientos a crear la agenda local, que mostró si cumplía o no la ciudad de Melilla en la que plasmó sus objetivos.

## La Facultad de Ciencias Sociales incorpora a su plantilla dos nuevos doctorados

Esta ampliación en la plantilla de doctorados mejora la calidad docente del centro superior de estudios de la ciudad autónoma

EL TELEGRAMA/V.M

La Facultad de Ciencias Sociales de Melilla incorpora a su plantilla dos nuevos doctorados, sino que este se profesionaliza, tal y como muestran los resultados académicos del mismo profesorado que mejora día a día su rendimiento, dando ejemplo a los mismos alumnos.

En un comunicado emitido desde la Universidad de Granada se explica que esto supone un mérito más para la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla que ya contaba con nueve doctores entre

su profesorado, al que se unen ahora dos nuevos doctores.

En concreto los nuevos doctores y los textos que han sido aprobados son los de la tesis doctoral del profesor Guillermo Sarmiento, del departamento de Economía Financiera y Contabilidad que fue presentada el día 4 de julio.

El título de la tesis fue "Análisis de los intangibles como recursos estratégicos en las Administraciones Públicas: Una aplicación al caso de la Ciudad Autónoma de Melilla".

En el caso que ocupa analizaba como se administraban los recursos financieros en la ciudad y como ha evolucionado la gestión de los mismos con el paso del tiempo.

La otra es la de la tesis doctoral de la profesora María del Carmen Burgos, del departamento de Derecho del Trabajo y la Seguridad Social, fue presentada el día 11 de julio.

El título de la tesis fue "La relación laboral de los extranjeros en las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla".

**Deporte en la Playa**  
del 13 de junio al 31 de Agosto

**Balonmano**  
Competición Local (categorías inferiores)  
10 de julio - 03 de julio  
Torneo Santamaría  
30 y 31 de julio  
Campeonato de España  
5, 6 y 7 de agosto

**Fútbol**  
Competición Local  
10 de junio - 15 de julio

**Voleibol**  
Competición Local  
16 de julio - 20 de julio

**Tenis**  
Competición Local (distintas categorías)  
Julio, Agosto y Septiembre

**Baloncesto**  
Competición Local  
14 de julio - 31 de julio

**Baloncesto**  
Tenis  
Balonmano  
Voleibol  
Fútbol  
PLAYA

**Playa de San Lorenzo**

CIUDAD AUTÓNOMA  
Sala de Exposiciones del Casino Militar de Melilla